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Приобретение Дворца культуры завода 

им. Колющенко - это целая  история… 

Мы всегда тесно сотрудничали с 

Дворцом культуры, используя его 

актовый зал для концертов и смотров, 

проводили совместно с ДК новогодние 

праздники для сотрудников завода.  

Но завод обанкротился, был назначен 

внешний управляющий В.П. 

Соловьев.  

 

В стране активно шёл процесс приватизации, которая захватила и Дворец культуры. Теперь там 

располагались ночной клуб "Калиостро", бар, кафе, парикмахерская, мебельный салон и офис 

какой-то финансовой пирамиды (типа МММ). 

Осенью 1998 года мы пришли с просьбой о размещении наших детских коллективов в ДК на время 

ремонта нашего здания и утверждении совместного плана использования актового зала, но в этот 

раз нам было отказано и предложено получать всё это за отдельную плату. Нужно было искать 

выход…  

В то время шла выборная кампания мэра города Тарасова В.М., и мы написали ему письмо от 

имени сотрудников завода, где возмущались таким положением дел и предлагали передать ДК 

детям и внукам сотрудников завода, т.е. Дому пионеров Советского района, который находился в 

состоянии ремонта и не имел ни спортивного, ни актового зала и располагался почти напротив по 

улице Доватора. 

Не знаю, что это было, но удача оказалась на нашей стороне, хотя в то время многие хотели 

получить такой лакомый кусочек, как Дворец культуры. Делалось это в то время легко и за 

копейки. Но вот, 23 июня 1999г. было подписано решение Главы города Тарасова В.М. о передаче 

в нашу структуру Дворца культуры. Это была победа! 

И самая первая проблема, которая возникла для нас, это отсутствие светофоров, ведь наши дети 

постоянно бегали из одного корпуса в другой. Первый, кто помог нам установить новый светофор 

на перекрестке улиц Доватора-Шаумяна, был кандидат в депутаты Законодательного Собрания 

области (ЗСО) А.А. Аристов, который также приобрел нам и первый комплект звуковой 

аппаратуры для ДК. Но вместе с ДК мы получили и большие долги по коммунальным платежам, 

которые помог покрыть Глава Советского района М. В. Буренков. 

А множество организаций, арендовавших помещения ДК, быстро самоустранились после 

решительного напора начальника районного Управления образования Т.И. Кондрашовой с 

требованием о немедленной оплате долгов за аренду помещений и предложению совместного 

проведения ремонтных работ. Все хотели только зарабатывать, тратиться никто не хотел. 

Так постепенно мы освободили все площади от балласта арендаторов и начали их обживать, но 

после проведения технической экспертизы выявили массу проблем, которые не позволяли в полной 

мере эксплуатировать здание, так как оно разрушалось и, прежде всего, из-за проржавевшей и 

некачественной кровли. Поэтому восстанавливать здание мы решили именно с крыши, и за два 

года ремонт кровли и перекрытий был завершён. 

Для того чтобы были выделены средства на ремонт, приходилось обращаться не только к 
городским властям, но и в область. При поддержке депутата ЗСО Мизрахи Б.А. вопрос о 

выделении средств на ремонт ДК был поставлен на заседании Президиума ЗСО под 
председательством Мякуша В.В. 



Время было очень тяжелое, поэтому приходилось постоянно напоминать о своей проблеме всем и 

вся, были написаны десятки писем на имя Главы города, Губернатора области, Председателя 

правительства Медведева Д.А. и даже на сайт президента. Письма эти писали от группы лиц из 

числа родителей, потому что на такие письма наши власти реагировали быстрее. 

Вспомнила еще один эпизод. Шёл 2009 год, в зал Администрации Советского района на встречу с 

руководителями предприятий и организаций пригласили С.В. Давыдова, баллотирующегося на 

пост Главы города Челябинска. Я написала ему записку: "На улице Доватора стоит в неприглядном 

виде с запущенной территорией бывший Дворец культуры завода им. Колющенко, который 10 лет 

назад Глава города передал детям. Собирается ли городская Администрация, которую Вы 

возглавляете, решать проблемы с ремонтом?" 

Возможно, эта записка или то, что ДК входил в гостевой маршрут, который стали приводить в 

порядок перед проведением чемпионатов Европы и Мира по дзюдо, куда ждали Президента, а 

может быть, всё вместе взятое сыграло роль, но деньги на ремонт начали выделяться в 2011 году 

(правда, после моего ухода на пенсию). 


